

dem Synodalrat acht Katechetinnen zur Diplomierung empfohlen werden, wovon sechs Personen die gesamte Ausbildung und zwei eine Nachqualifikation im sogenannten Äquivalenzverfahren absolviert hatten. Ebenfalls im Äquivalenzverfahren schlossen zwei Sozialdiakoninnen ihre kirchlich-theologische Qualifikation ohne Gottesdienstlerlaubnis ab. Ein Sozialdiakon hat diese Qualifikation mit Gottesdienstlerlaubnis erlangt.

Während des ersten Halbjahrs hat die Kommission zehn Kandidatinnen und Kandidaten in die katechetische Ausbildung aufgenommen, wovon sechs den regulären Studiengang im September begonnen haben, zwei Personen ein Äquivalenzverfahren absolvieren, eine Person aus der Freiburger Landeskirche eine verkürzte Ausbildung anstrebt und eine Person den Ausbildungsstart verschoben hat. Weiter wurden Fragen zu den Anforderungen an die Studierenden diskutiert und Veränderungen im Ausbildungskonzept genehmigt.

Zudem fand ein Austausch über die für 2023 geplante Evaluation der Ausbildung statt und es wurden Entscheide im Hinblick auf die Wiederbesetzung der Koordinationsstelle RefModula getroffen.

- *Philippe Kneubühler, Vorsitz*
- Rahel Voirol, Geschäftsführung*
- Vertretung der Katechetik:*
- Barbara Wenger*
- Matthias Zehnder*
- Nadine Zurbrügg*
- Vertretung der Sozialdiakonie:*
- Stephan Schranz*
- Matthias Weber*
- Vertretung der Theologie:*
- Matthias Zeindler*
- ein Sitz bleibt vakant*
- Stefan Zwygart, Protokoll*

Think-Tank Vision

Mit dem Auslaufen des Mandats der Visionsbotschafterin traf sich der Think-Tank 2022 zu einer letzten,

abschliessenden Sitzung, bei der er auch die Arbeit der Botschafterin dankend würdigte. Der Think-Tank durfte in seiner Wirkungszeit einige Projekte und Ideen anstossen, die zur gesamtkirchlichen Konsolidierung der Vision «Von Gott bewegt. Den Menschen verpflichtet.» dienen. Mit Freude nahm er auch zur Kenntnis, dass der Start des Visionsmusicals für Kirchgemeinden für 2023 lanciert ist. Interessierte Kirchgemeinden sollen mithilfe einer Rahmengeschichte für eine eigene Aufführung mit Musik und Tanzchoreografien unterstützt werden.

- *Iwan Schulthess, Vorsitz*
- Dorothee Wenk,*
- Geschäftsführung*
- Franziska Braun*
- Franziska Huber*
- Sebastian Stalder*
- Katharina Wagner* ■

Fast 30 000 Personen besuchten den Stand der Landeskirchen an der BEA.

